

La Coordinadora de Asistencia Religiosa Evangélica (ARE/FEREDe) en las Fuerzas Armadas, visita el Cuartel General de las FAMET en Colmenar Viejo (Madrid)



Capellanes evangélicos en el Museo Histórico de las FAMET, el pasado día 12

(Redacción, 19/12/2023) El pasado martes 12 de diciembre se llevó a cabo el **encuentro de los capellanes evangélicos acreditados por FERERE para brindar el servicio de Asistencia Religiosa Evangélica (ARE/FERERE) a nuestros militares**

. El lugar de la cita fue la base Coronel Maté FAMET, en Colmenar Viejo, Madrid, donde el servicio de ARE ya funciona desde hace algún tiempo.

Durante la visita se llevó a cabo una reunión que contó con las palabras de bienvenida del General Jefe de la Base de Helicópteros, Pablo Gómez, y del Coronel José Antonio Latorre, Jefe de la USBA. En respuesta, **la secretaria ejecutiva de FERERE, Carolina Bueno y el consejero de ARE Julio García Celorio**, agradecieron el amable recibimiento y respaldo brindado a **la capellana anfitriona de la base, Bertha Pérez**

En una participación muy sencilla fueron compartidas experiencias de los capellanes en los diferentes ejércitos de España. Un tema a destacar fue **la necesidad de apoyo espiritual y emocional a las tropas en misiones desplegadas en el extranjero**

Durante la visita de los capellanes evangélicos a la Unidad de Helicópteros estuvieron acompañados de algunos militares que a su vez tuvieron la oportunidad de interactuar dando a conocer de cerca su trabajo y desafíos. Fueron recorridos diferentes hangares del batallón Bheltra V, donde el personal de vuelo y mecánicos explicaron los diferentes modelos de helicópteros, como el *Chinook*, finalizando con una visita al Museo Histórico de las FAMET.

A través de conversaciones y encuentros, se buscó favorecer con los mandos un ambiente de comprensión y respeto mutuo, destacando la importancia de la atención religiosa en el Ejército y cómo esta puede enriquecer la experiencia de los militares.

Fuente: Coordinadora ARE/FERERE (Bertha Pérez) / Edición: Actualidad Evangélica